



Die Badminton-Spieler um Stefan Sahrhage (vorne, 2.v.l.) bereiten sich auf das Bezirks-Ranglistenturnier am 22. und 23. Mai vor. Foto: Nicole Koch

Spieler bleiben dem TV treu

Viele Vereine haben das Problem, dass sie zum Beispiel durch Umzüge Mitglieder verlieren. Nicht so der TV Werther. So kommen viele Spieler der Badminton-Abteilung aus der näheren und weiteren Umgebung der Böckstiegelstadt. 100 Mitglieder zwischen sieben und 55 Jahren zählt die Abteilung. Drei Seniorenmann-

schaften sowie eine Mini- und Schüler-Mannschaft und zwei Jugend-Gruppen gehören dazu. Montags, mittwochs und freitags trainiert Stefan Sahrhage die Seniorenteams I bis III. »Mittwochs ist auch die Jugendmannschaft mit dabei.« Zurzeit läuft das Training auf Hochtouren, schließlich findet in diesem Monat das Bezirks-

Ranglistenturnier Doppel und Mixed in Werther statt. Am 22. und 23. Mai steht das Turnierschehen in der Sporthalle der Gesamtschule im Vordergrund. Um 14 Uhr beginnen am Samstag, 22. Mai, die Mixed-Spiele. Das Doppel-Turnier beginnt am Sonntag, 23. Mai, um 10 Uhr.